

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte des 4. Jahrgangs,

herzlichen **Dank an alle Eltern, die uns beim Sportfest** durch Spenden und vor allem durch ihre Mithilfe unterstützt haben. Die Einnahmen betragen ungefähr 630 €, die auf das Konto des Fördervereins überwiesen werden.

Am 27.05. fanden die Schulpflegschaft, die Schulkonferenz und die Fördervereinssitzung statt. Dabei fiel auf, dass viele Eltern, die sich als Mitglied für den Förderverein angemeldet hatten, noch nicht Ihren Beitrag überwiesen haben.

Bitte überweisen Sie möglichst umgehend den Mindestjahresbetrag von **12 €** an:
Förderverein Kelmschule, DE27 4415 2370 0009 0017 10 (Vor- und Nachname des Kindes).

(Auch wenn Sie keine Anmeldung unterschrieben haben, können Sie diesen Beitrag überweisen!)

Gute Nachricht bezüglich des Schulobstes: Falls es Sie noch nicht erreicht haben sollte, teile ich Ihnen hiermit noch einmal mit, dass das Geld vom Spendenlauf für das Schulobst nur teilweise benötigt wurde, weil wir noch nachträglich in das Schulobstprogramm des Landes aufgenommen wurden. Der zurückerstattete Betrag kommt ebenfalls dem Förderverein zugute und wird uns helfen, das Zirkusprojekt, das im Herbst stattfindet, oder andere Projekte der Schule finanziell zu unterstützen.

Termine:

06.06.25: Opferfest: Muslimische Familien, die das Fest schon im Vormittagsbereich feiern, können ihre Kinder vom Unterricht befreien lassen. Die Kinder müssen die Unterrichtsinhalte nacharbeiten.

24.06.25: Zeugiskonferenz; **Der Unterricht endet für alle nach der 4. Stunde.**

03.07.25: Ganztagskonferenz. Es findet kein Unterricht statt. Die OGS ist geöffnet.

Wie es sich vielleicht schon herumgesprochen hat, werde ich mit dem Ende des Schuljahres in den Ruhestand gehen. Aus diesem Grund möchte ich mit den Kindern am **10.07.25** meinen Abschied feiern. **Der Unterricht endet an diesem Tag für alle nach der 4. Stunde.**

11.07.25: Letzter Schultag; 10.00 Uhr Verabschiedung der Viertklässler.
Der Unterricht endet nach der 3. Stunde (10.45 Uhr).

Wir benötigen noch pro Klasse 2-3 Helfer, die uns in der letzten Woche beim Verstellen der Tisch- und Stuhlhöhen helfen. Bitte geben Sie uns eine kurze Rückmeldung, ob und wann es Ihnen möglich wäre.

Er grüßt Sie ganz herzlich auch im Namen des Kelm-Teams

Birgitta Berkholz